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Requerimento n.º:  

 

Informações ao Prefeito sobre os incentivos concedidos as 

empresas de grande porte instaladas na cidade de Sorocaba.  

 
CONSIDERANDO que, Sorocaba é uma cidade do interior, 

moderna e inovadora, e tem sido eleita como uma das melhores cidades do Estado de 

São Paulo para se investir. Reconhecida internacionalmente pela sua sustentabilidade e 

qualidade de vida, Sorocaba tem se moldado para atender a crescente demanda sem 

perder a qualidade e tradição do interior;  

CONSIDERANDO que, com o objetivo de promover e 

fomentar o desenvolvimento, Sorocaba incentiva a instalação de empresas, bem como 

aquelas que desejam ampliar sua unidade fabril representando acréscimo ao valor 

adicionado fiscal, por meio da Lei Municipal nº 11.186/2015. 

CONSIDERANDO que, os benefícios são bem significativos, 

chegando a redução de 100% no valor do IPTU, redução de 60% no ISS, 100% na 

redução da taxa de construção e aprovação de projetos, 100% na redução do imposto 

ISSQN de construção e aprovação de projetos, e 50% de redução  da taxa de 

Fiscalização e Funcionamento; por isto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, José Crespo, solicitando nos informar o que 

segue:  

1 – As empresas beneficiadas com os incentivos, instaladas na 

cidade de Sorocaba, priorizam a contratação de funcionários locais? 

2 – A contratação somente é para profissionais capacitados? 

Ou a empresa contrata e os capacitam para o exercício das atividades? 

3 – Em contrapartida, o que Sorocaba recebe de retorno dessas 

empresas? Investimentos na área da saúde, educação, esportes e lazer, ou entras áreas?. 

 
    S/S., 29 de Novembro de 2017.  
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                                           Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


